



UR PACA CORSE

RETOUR VERS LE FO TUR



Quand notre plus grand fan joue les Marty McFly pour déverser son fiel sur l'UFAP UNSa Justice !

Coincé dans sa DeLorean, Manu se transforme en "Marty McFly" version décalée. En panne d'ambition et de créativité, il fait des allers-retours dans le temps pour revisiter le passé, travestir le présent et inventer sa propre réalité afin d'alimenter SON futur... un véritable voyage temporel version remix !



PHOTO NON CONTRACTUELLE

Avec cet acteur de catégorie série B, loin de rivaliser avec l'original, l'UFAP UNSa Justice n'aurait jamais imaginé devenir sa muse pour nourrir ses critiques incessantes et passionnées. Nous sommes profondément touchés par tant de dévouement, une telle ferveur frôle presque le romantisme et mérite d'être saluée. Dans son univers parallèle, "Manu McFly" semble avoir un amour incommensurable pour l'UFAP UNSa Justice, au point que chacune de nos interventions semble l'obséder !

"Manu McFly" et ses marionnettes ne sont jamais en manque d'inspiration et déploient une énergie phénoménale à calomnier sur l'UFAP UNSa Justice en l'accusant de tous les maux dans chacun de leurs « torchons ».

Le COVID-19, la tempête Xynthia, la réforme des retraites, la dissolution du gouvernement, Incarville, la politique pénitentiaire, les menaces sur les personnels... Bref, pour lui, tout est prétexte à incriminer l'UFAP UNSa Justice. A croire que le mec a une obsession pour notre organisation, au point de se déclencher des poussées d'eczéma !. **Est-ce des attaques ou des déclarations d'amour déguisées ? Allez savoir...**

Le "Manu McFly" de retour vers le FOtur est malheureusement coincé dans le passé. Ce bon vieux "McFly" fait du surplace, revivant sans fin des vieux clichés comme s'il rembobinait une vieille cassette VHS. Englué dans sa boucle temporelle où l'UFAP UNSa Justice est toujours le centre de SON monde, il utilise la désinformation d'une époque révolue pour alimenter SON "futur". Le ridicule ne tue pas, mais la machine à voyager dans le temps de "Manu McFly" commence à brouter et se retrouve à court de carburant pour revenir dans le présent.

L'UFAP UNSa Justice souhaite de merveilleuses fêtes de fin d'année à "Manu McFly" notre fan « NUMERO 1 » !

Marseille, le 12 décembre 2024

Les voyageurs du temps
UFAP UNSa Justice PACA Corse



Toute ressemblance avec des faits et des personnages existants ou ayant existé serait purement fortuite et ne pourrait être que le fruit d'une pure coïncidence.